



令和6年10月29日

認定こども園 幸町保育園

ぞうぐみ  
4歳児 (すかいぐるーぶ)

# 秋

になってきましたね♪

スポーツ? 読書?  
それとも...食欲? ♪

ようやく“秋晴れ”と言える、さわやかな日が続いていますね。青空も澄み、園庭にはトンボが気持ちよさそうに飛びまわっています。戸外あそびが一層楽になり、トンボをつかまえようと奮闘したり! 「この指と...まれ」 と空に向って指を立てる子ども達の姿が愛らしくて、たくさん体を動かすことを楽しんでいるので、もちろん食欲も旺盛!! 先日の芋煮会では自分でおにぎりを作り、✿さんのサツマイモたっぷりの相性汁をモリモリ食べました! 相性汁に入れるきのこ(しめじ)はすかいぐるーぶみんなで丁寧にちぎりました。“調理する”という体験の成果でしょうか。野菜が苦手な子も「おかわり」と言う姿がありました。おにぎりは「たりない! もっと食べたい!!」と言うほどでした。おいしい・楽しい経験から、また一つ成長が見られました。子ども達の喜びと共に、食欲を大切に受け止めながら11月も元気に前進していきたいと願っています!!

## 個人面談

ありがとうございました!

先日の個人面談

では、お家の方から  
貴重なお話を聞く  
ことができ、少しだけ  
園での様子も伝えることが

じめて、有意義な時間と

持てたことを喜んでいます。これからもそれぞれの  
目標に向って頑張っていきます。気になる事があれば  
いつでもお声かけ下さい。お忙しい中

ありがとうございました。

どうして違うの???

おうち  
と  
保育園  
での姿

個人面談にて…

ほとんどのおうちの方が口にいて  
おりました。『保育園では頑張って  
るんだー! ?』と。なぜ保育園では  
我慢も甘えも頑張れるのか???

これはきっと、お友だちの力や集団生活の環境が関係していると

思われます。安べできるおうちではどうしても甘えたくないし、気もゆるむ  
ことでしょう。おうちでリフレッシュした分! 保育園では頑張れるのだと思いま  
す。『子ども社会』の中で葛藤もしながら日々頑張っています。お子さんが

『甘えられる場』も、今だからこそ大事なのかもしれませんね…♪

## 11月は

さて! あ、という間に11月です。過ごしやすくなってきたので、今月は散歩をしたり、  
室内ではじっくり座って集中できるような活動にも取り組んでいきたいと思います。

7日(木)は職場訪問で消防署へお仕事見学に行きます。散歩では  
一関図書館へ行き、絵本を借りてくる予定です。お部屋あそびでは「トランポ、カルタ、  
オセロに挑戦してみよう」と思っています。今月もたくさんあそぼうね♪